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ÁNGELES Y DEMONIOS… Y LA CREACIÓN DEL HOMBRE 
ÀNGELS I DIMONIS… I LA CREACIÓ DE L’HOME 

DOMINGO 10 – CICLO B (Homilía de Mn. Joan Manuel Serra Oller) 
------------------------------------------------------------------------ 

“El mal ha entrado en el 
mundo cuando Dios ha 
querido crear unos seres de 
una grandeza 
extraordinaria. Tanto para 
el hombre como para el 
ángel, la libertad es algo 
irrenunciable.” / "El mal 
ha entrat en el món quan 
Déu ha volgut crear uns 
éssers d'una grandesa 
extraordinària. Tant per a 
l'home com per a l'àngel, 
la llibertat és quelcom 
irrenunciable."Domingo X – B / 
Diumenge X – B Font de la imatge: 

https://www.pinterest.es/pin/311452130471839934/?lp=true 
 

https://gloria.tv/text/fZpozxKHfoHP1jRoXmwYpu4mX 

https://www.pinterest.es/pin/311452130471839934/?lp=true
https://gloria.tv/text/fZpozxKHfoHP1jRoXmwYpu4mX
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Solemnidad de la Santísima Trinidad: el 
misterio de Dios ilumina el misterio del 
hombre: “persona” viene de “per-sonare”, 
“para que resuene” / Solemnitat de la 
Santíssima Trinitat: el misteri de Déu 
il·lumina el misteri de l’home: “persona” 
ve de “per-sonare”, “perquè ressoni” 

https://gloria.tv/text/8jmEthEAtgbhDsAU6aP4fYT2c 

Solemnidad de la Santísima Trinidad– Ciclo B 

 
ESPÍRITU SANTO: CONSEJO, PIEDAD, 
FORTALEZA... / ELS DONS DE L’ESPERIT 
SANT: CONSELL, PIETAT, FORTALESA... 
 
Solemnidad de Pentecostés 
Solemnitat de Pentecosta 
 
 
 
 

13 Mayo: Virgen de Fátima 
Francisco y Jacinta, los Santos pastorcillos de Fátima 
https://gloria.tv/text/gPMcaihvcCgL1grfnFcR89b3P 
NO estoy de acuerdo con los vídeos que en Gloria.tv critican al Santo Padre 
Francisco 
 
El misterio de la Co-Redención (En el Centenario de Fátima, 1917-
2017): Dios ha querido que le ayudemos en la Obra admirable de la 
Salvación de las almas. 

http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%
20de%20Fatima.docx 

 
++++++++++++++++++++++++ 
Ascensión del Señor: Jesús se va pero se queda / 
Ascensió del Senyor: Jesús se’n va, però es queda 
 
Solemnidad de la Ascensión del Señor 
Solemnitat de l’Ascensió del Senyor 
 
De un Sermón de San Agustín: 
“Cristo descendió él solo, pero ya no ascendió él solo”. 
https://gloria.tv/text/MCdxMGFvUn9K4B2PSR3jAgFLn 

 

https://gloria.tv/text/8jmEthEAtgbhDsAU6aP4fYT2c
https://gloria.tv/text/gPMcaihvcCgL1grfnFcR89b3P
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/Papa%20Francisco/IMPORTANTE.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/Papa%20Francisco/IMPORTANTE.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%20de%20Fatima.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%20de%20Fatima.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%20de%20Fatima.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%20de%20Fatima.docx
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/COREDENCION/Coredencion_Centenario%20de%20Fatima.docx
https://gloria.tv/text/MCdxMGFvUn9K4B2PSR3jAgFLn
http://www.ciudadredonda.org/images/ilustraciones/Trinidad-A.jpg
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¡SI DIOS NOS HA AMADO TANTO, 
NOSOTROS TAMBIÉN DEBEMOS AMARNOS LOS 
UNOS A LOS OTROS! / SI DÉU ENS HA 
ESTIMAT TANT, TAMBÉ NOSALTRES ENS 
HEM D’ESTIMAR ELS UNS ALS ALTRES! 

Domingo VI de Pascua – 2018 

Diumenge VI de Pasqua– 2018 

https://gloria.tv/text/rkA7TcpWHRaP2Eca6ugEFkXUJ 

Font de la imatge: http://www.temas.cl/2016/11/03/el-
papa-en-suecia-con-luteranos-y-catolicos/ 

 

Jesús tenía un Secreto que hace que nos ame tanto: 
está lleno a rebosar del Amor del Padre / Jesús 
tenia un Secret que fa que ens estimi tant: està 
ple a vessar de l'Amor del Pare 

Domingo V de Pascua – 2018 
Diumenge V de Pasqua - 2018 
 
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel 
/B/Pasqua/Diumenge%20V%20de%20Pasqua_2018_2.pdf 
 
Fuente de la imagen: 
https://oracionesypensamientos.wordpress.com 

/2010/05/29/padre-eterno/ 
+++++++++++ 
 
San Agustín: "¡Donde hay amor no hay fatiga, y si hay fatiga eso mismo 

se ama!" / Sant Agustí: “On hi ha amor no hi 
ha fatiga, i si hi ha fatiga, això mateix 
s’estima!” 
Domingo IV de Pascua, Domingo del Buen 
Pastor - 2018 
Diumenge IV de Pasqua, Diumenge del Bon 
Pastor – 2018  

Fuente de la Imagen: Cristo con la Cruz a cuestas (El 
Bosco, Gante, 

Bélgica)https://es.wikipedia.org/wiki/Cristo_con_la_Cruz_a_cuestas_(El_Bosco,_Gante) 

http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/B/Pasqua/Diumenge%20IV%20de%20Pasqu
a_2018.pdf 

https://gloria.tv/text/rkA7TcpWHRaP2Eca6ugEFkXUJ
http://www.temas.cl/2016/11/03/el-papa-en-suecia-con-luteranos-y-catolicos/
http://www.temas.cl/2016/11/03/el-papa-en-suecia-con-luteranos-y-catolicos/
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/B/Pasqua/Diumenge%20V%20de%20Pasqua_2018_2.pdf
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/B/Pasqua/Diumenge%20V%20de%20Pasqua_2018_2.pdf
https://oracionesypensamientos.wordpress.com/2010/05/29/padre-eterno/
https://oracionesypensamientos.wordpress.com/2010/05/29/padre-eterno/
https://es.wikipedia.org/wiki/Cristo_con_la_Cruz_a_cuestas_(El_Bosco,_Gante)
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/B/Pasqua/Diumenge%20IV%20de%20Pasqua_2018.pdf
http://mossenjoan.com/homilies%20Mn%20Joan%20Manuel/B/Pasqua/Diumenge%20IV%20de%20Pasqua_2018.pdf
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"Creu de Crist, heroisme del Suprem Amor, preu pagat a la Justícia 
divina!" / “¡Cruz de Cristo, heroísmo del Supremo 
Amor, precio pagado a la Justicia divina!” 

Diumenge III de Pasqua - 2018 

A la foto: El papa Pau VI amb el Patriarca ortodoxe 
Atenàgoras, a Jerusalem, durant el Concili Vaticà 
II. 

https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1
NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw 

Hija mía, necesito sacrificios hechos por amor, porque sólo estos tienen 
valor para Mí!/ Filla meva, necessito sacrificis fets per amor, perquè 
només aquests tenen valor per a mi! 

Domingo II de Pascua, de la Divina Misericordia -2018 

https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1
NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw 

¡INVENCIBLE, LA MUERTE NO PUDO CON EL INVENCIBLE: RESUCITÓ! / 
INVENCIBLE, LA MORT NO VA PODER AMB L’INVENCIBLE:VA RESSUSCITAR! 

Domingo de Resurrección – 2018 
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1
NjV8Z3g6MjU0ZTYzNzM5MDUzZWQ0NQ 
 
¿Usted es cura? 
- Sí, soy cura. 
- Y ¿qué cura usted? 
- El alma. 
- ¡Anda ya! 
- ¡Sí, yo curo el alma! Porque el alma también tiene sus enfermedades: 
La soberbia, el odio, el rencor, la pereza, la impureza, la envidia... 
¡Son las enfermedades del alma, y se curan con la cruz de Cristo! 
Viernes Santo 2018 / Divendres Sant 2018 
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1
NjV8Z3g6NDMzYWU1ODU5NTAzZjZjMA 
 
Tomó con él a Pedro, Jaime y Juan, y comenzó a sentir terror y angustia. Y les dijo: 
"Siento una tristeza en el alma como para morirme. Quedaros aquí y velad." 
/ Prengué amb ell Pere, Jaume i Joan, i començà de sentir-se esglaiat i abatut. I els 
digué: “Sento una tristor a l'ànima com per a morir-ne. Quedeu-vos aquí i vetlleu.” 
Domingo de Ramos 2018 – Ciclo B 
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1
NjV8Z3g6MzY4Zjg0MDE0YTIzMTQ2MA 
 
“Estas palomas", decía Gaudí, "son nuestras almas atraídas hacia la vida eterna con 
Dios, por el Amor de Cristo." 
/"Aquests coloms", deia, Gaudí, "són les nostres ànimes atretes cap a la vida eterna 
amb Déu, per l'Amor de Crist." 
Quinto domingo de Cuaresma, Ciclo B. 
https://gloria.tv/text/1y9yngp6KALoAAJGxFcpbtfqj 
 

https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjE5NDNiYWVjODBhNTJkMw
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjU0ZTYzNzM5MDUzZWQ0NQ
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MjU0ZTYzNzM5MDUzZWQ0NQ
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6NDMzYWU1ODU5NTAzZjZjMA
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6NDMzYWU1ODU5NTAzZjZjMA
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MzY4Zjg0MDE0YTIzMTQ2MA
https://docs.google.com/viewer?a=v&pid=sites&srcid=ZGVmYXVsdGRvbWFpbnxzYW50YWV1bGFsaWE1NjV8Z3g6MzY4Zjg0MDE0YTIzMTQ2MA
https://gloria.tv/text/1y9yngp6KALoAAJGxFcpbtfqj
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El crucificado, en Jerusalén, en “la cumbre de mis alegrías”/ El crucificat, a 
Jerusalem, “al cim de les meves alegries” 
Cuartodomingo de Cuaresma, Ciclo B. 
https://gloria.tv/text/bfjzNbaHcqfW1HdHxheb9qKwZ 
 
¡No amo a Dios porque sea un mandamiento! ¡Sino porque es de bien nacido ser 
agradecido! / No estimo Déu perquè sigui un manament, sinó perquè és de ben nascut ser 
agraït! 
 
Tercer domingo de Cuaresma, Ciclo B. 
https://gloria.tv/text/8GHXAKAUkyxJ2PG6BSVvt6Awi 
 
El demonio te dice: “¿HAY UN SOLO DIOS Y NO ERES TÚ? 
¡Rebélate contra Dios, se tú el único dios de tu vida!” / 
El dimoni et diu: "¿HI HA UN SOL DÉU I NO ETS TU? 
Rebel·la't contra Déu, sigues tu l'únic déu de la teva vida!" 
 
Segundodomingo de Cuaresma, Ciclo B. 
https://gloria.tv/text/96Cv42P9Hgmp222h6GRnZpsRo 
 
"Nos oxidamos, en nuestra vida espiritual. Por ello necesitamos, cada año, el ‘tres-en-
uno’ de la Oración, el Ayuno y la Limosna-Misericordia." // "Ens rovellem, a la nostra 
vida espiritual. Per això necessitem, cada any, el tres-en-un de 'de l'Oració, el 
Dejuni i l'Almoina-Misericòrdia." 
 
Domingo VI – Ciclo B 
https://gloria.tv/text/bVbHisCdLHzH2LqVkvKWfSbhd 
 
Este domingo: Campaña de Manos Unidas CONTRA EL HAMBRE, 2018 
http://bisbatsantfeliu.cat/uploads/recursos/publicacions/full_dominical/3570/20180204Fu
llDominicalExtraMansUnides.pdf 
 
En aquel tiempo, al salir Jesús y sus discípulos de la sinagoga, fue con Santiago y 
Juan a casa de Simón y Andrés. La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y se lo 
dijeron. / En aquell temps, Jesús, sortint de la sinagoga, se n'anà amb Jaume i Joan a 
casa de Simó i Andreu. La sogra de Simó era al llit amb febre, i llavors mateix ho 
digueren a Jesús. 
Domingo V – Ciclo B 
https://gloria.tv/text/2txpqjqpsESs2QK8JRyJEQEHi 
 
Ilustación: Jesús cura un leproso Fuente: http://www.ciudadredonda.org/calendario-
lecturas/evangelio-del-dia/?f=2018-02-11 
 
Señor, no les tengas en cuenta este pecado / Senyor, no els tinguis en compte aquest 
pecat 
Domingo IV – Ciclo B 
https://gloria.tv/text/3pme3ZKnxsKaAgWMCyiUC4Ktz 
 
Un pensamiento de un amigo protestante: "Bloodbought" ("Comprado con sangre")// Un 
pensament d'un amic protestant: "Blood bought" ("Comprat amb sang"). 
 
18 AL 25 DE ENERO: SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIÓN DE LOS CRISTIANOS 
https://gloria.tv/text/uuN4ot7kMxQQ2akA7a3UZcuuj 
 
¿Por qué fue necesario el derramamiento de sangre de Jesús? // Per qué va ser necessari 
el vessament de sang de Jesús? 
El Papa Emérito Benedicto XVI nos dice: // El Papa Emèrit Benet XVI ens diu:  
El pecado del hombre enfrenta a Dios consigo mismo: su Amor con su Justicia // El pecat 
de l’home enfronta Déu amb ell mateix: el seu Amor amb la seva justicia. 
https://gloria.tv/text/EhY9SY6D767E1VqPpCEFmPfnD 
 

https://gloria.tv/text/bfjzNbaHcqfW1HdHxheb9qKwZ
https://gloria.tv/text/8GHXAKAUkyxJ2PG6BSVvt6Awi
https://gloria.tv/text/96Cv42P9Hgmp222h6GRnZpsRo
https://gloria.tv/text/bVbHisCdLHzH2LqVkvKWfSbhd
http://bisbatsantfeliu.cat/uploads/recursos/publicacions/full_dominical/3570/20180204FullDominicalExtraMansUnides.pdf
http://bisbatsantfeliu.cat/uploads/recursos/publicacions/full_dominical/3570/20180204FullDominicalExtraMansUnides.pdf
https://gloria.tv/text/2txpqjqpsESs2QK8JRyJEQEHi
http://www.ciudadredonda.org/calendario-lecturas/evangelio-del-dia/?f=2018-02-11
http://www.ciudadredonda.org/calendario-lecturas/evangelio-del-dia/?f=2018-02-11
https://gloria.tv/text/3pme3ZKnxsKaAgWMCyiUC4Ktz
https://gloria.tv/text/uuN4ot7kMxQQ2akA7a3UZcuuj
https://gloria.tv/text/EhY9SY6D767E1VqPpCEFmPfnD
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Bautismo del Señor: El Bautismo es Iluminación / El Baptisme és il·luminació.  
El concepto de persona y el misterio Trinitario. “Persona” viene de “Personare”, “para 
que resuene”, “para que se oiga.” 
https://gloria.tv/text/QoSazJ1WGpBp6Esmozn1aHmVD 
 
Dios Ama entrañablemente todo lo que Él ha creado // Déu estima entranyablement tot el 
que Ell ha creat 
 
Epifanía del Señor / Reyes 2018 // Epifania del Senyor / Reis 2018 
https://gloria.tv/text/ity9AHVjYf7L3kd2irmWtsDWS 
 
Creí mi hogar apagado, removí las cenizas y me quemé la mano/ Vaig creure la meva llar 
apagada, vaig remoure les cendres i em vaig cremar la mà: Solemnidad de la Sagrada 
Familia 
https://gloria.tv/text/9APaPEXqgYSC6Mj9tYMMSfueP 
 
24 de diciembre: Domingo 4, de Adviento:  
La Familia es una ruina...La sociedad es una ruina...La juventud es una ruina...Yo soy 
también una ruina...Pero nosotros somos, como María, expertos reparadores de ruinas... 
/La Família és una ruïna... 
La societat és una ruïna ...La joventut és una ruïna ...Jo també soc una ruïna...Però 
nosaltres som, com Maria, experts reparadors de ruïnes ... 
https://gloria.tv/text/YcaU238WjMEP3FL1mBcKp33We 
 
3r domingo de Adviento: 
No busques las consolaciones de Dios, busca al Dios de la CONSOLACIÓN / No cerquis les 
consolacions de Déu, cerca el Déu de la CONSOLACIÓ 
https://gloria.tv/text/tw3zSPNQgrHH4QRXCPNeoDv7E 

 
12 de desembre: Virgen de Guadalupe, 
Patrona de las Américas y de las Filipinas, 
el país más católico de Asia, a las puertas 
de la India, China y Japón, la asignatura 
pendiente de la Iglesia. 
 
10 de diciembre: Santa Eulalia de Mérida. 
Fue la patrona de “Las Españas”. 
 
22 de octubre: DOMUND, Domingo Mundial de 
las Misiones: 
http://www.conferenciaepiscopal.es/ 
domund-2017-se-valiente-la-mision-te-
espera/ 
 
7 de octubre: Virgen del Rosario. 
8 de oct, segundo domingo de octubre: 
Virgen de los Remedios. “Gloria a ti, 

Trinidad, y a los cautivos LIBERTAD.” 
12 de octubre: Virgen del Pilar, Patrona de la Hispanidad. 
Ver una crónica, de un sacerdote mariano catalán, del día del Pilar, en su Basílica. En catalán 
(https://gloria.tv/text/pCkJzn9vaeKk4dDKYjZj8rkcQ) y en castellano 
(https://gloria.tv/text/uEi9uPW1fPRD2NWpKwKPCQRDz). 
 
 
 
 
 
 
  

https://gloria.tv/text/QoSazJ1WGpBp6Esmozn1aHmVD
https://gloria.tv/text/ity9AHVjYf7L3kd2irmWtsDWS
https://gloria.tv/text/9APaPEXqgYSC6Mj9tYMMSfueP
https://gloria.tv/text/YcaU238WjMEP3FL1mBcKp33We
https://gloria.tv/text/tw3zSPNQgrHH4QRXCPNeoDv7E
http://www.conferenciaepiscopal.es/domund-2017-se-valiente-la-mision-te-espera/
http://www.conferenciaepiscopal.es/domund-2017-se-valiente-la-mision-te-espera/
http://www.conferenciaepiscopal.es/domund-2017-se-valiente-la-mision-te-espera/
https://gloria.tv/text/pCkJzn9vaeKk4dDKYjZj8rkcQ
https://gloria.tv/text/uEi9uPW1fPRD2NWpKwKPCQRDz
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Font de les lectures en català: http://lecturesdelamissa.blogspot.com/2011/10/diumenge-x-durant-lany-
cicle-b.html 
En castellà: http://www.ciudadredonda.org/calendario-lecturas/evangelio-del-dia/?f=2018-06-10 

 
Lectura primera Gn 3,9-15 
Faré que siguin enemics el teu 
llinatge i el de la dona 
 
Lectura del llibre del Gènesi 
 
Després que l'home hagué menjat el 
fruit de l'arbre, el Senyor-Déu el 
cridà i li digué: «On ets?». Ell 
li respongué: «He sentit que us 
passejàveu pel jardí i, com que 
vaig nu, he tingut por i m'he 
amagat». Li digué el Senyor-Déu: 
«Qui t'ha fet saber que anaves nu? 
És que has menjat el fruit de 
l'arbre que jo t'havia prohibit de 
menjar?». L'home li digué: «La dona 
que m'heu donat m'ha ofert el fruit 
d'aquell arbre, i n'he menjat». El 
Senyor-Déu digué a la dona: «Per 
què ho has fet, això?». Ella li 
respongué: «És que la serp m'ha 
enganyat». El Senyor-Déu digué a la 
serp: «Ja que has fet això, seràs 
la més maleïda de totes les bèsties 
i de tots els animals feréstecs. 
T'arrossegaràs sobre el ventre i 
menjaràs pols tota la vida. Faré 
que sigueu enemics tu i la dona, i 
el teu llinatge i el d'ella. Ell 
t'atacarà al cap, i tu l'atacaràs 
al taló». 
 
 
 
 
 
 
Salm responsorial 129,1-2.3-4.5bc-
7a.7bc-8 (R.: 7bc) 
Des de l'abisme us crido, Senyor. 
Escolteu el meu clam. 
Estigueu atent, escolteu 
aquest clam que us suplica. 
 
R. Són del Senyor l'amor fidel 

 
 
 
Lectura del libro del Génesis. [Gén 
39-15] 
 
CUANDO Adán comió del árbol, el 
Señor Dios lo llamó y le dijo: 
«¿Dónde estás?». 
Él contestó: 
«Oí tu ruido en el jardín, me dio 
miedo, porque estaba desnudo, y me 
escondí». 
El Señor Dios le replicó: 
«¿Quién te informó de que estabas 
desnudo?, ¿es que has comido del 
árbol del que te prohibí comer?». 
Adán respondió: 
«La mujer que me diste como 
compañera me ofreció del fruto y 
comí». 
El Señor Dios dijo a la mujer: 
«¿Qué has hecho?». 
La mujer respondió: 
«La serpiente me sedujo y comí». 
El Señor Dios dijo a la serpiente: 
«Por haber hecho eso, maldita tú 
entre todo el ganado y todas las 
fieras del campo; 
te arrastrarás sobre el vientre 
y comerás polvo toda tu vida; 
pongo hostilidad entre ti y la 
mujer, 
entre tu descendencia y su 
descendencia; 
esta te aplastará la cabeza cuando 
tú la hieras en el talón». 
 
Salmo responsorial: Sal 129, 1b-2. 
3-4. 5-7ab. 7cd-8 (R/.: 7cd) 
 
R/. Del Señor viene la 
misericordia, la redención copiosa. 
 
V/. Desde lo hondo a ti grito, 
Señor; 

http://lecturesdelamissa.blogspot.com/2011/10/diumenge-x-durant-lany-cicle-b.html
http://lecturesdelamissa.blogspot.com/2011/10/diumenge-x-durant-lany-cicle-b.html
http://www.ciudadredonda.org/calendario-lecturas/evangelio-del-dia/?f=2018-06-10
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i la redempció generosa. 
 
Si tinguéssiu en compte les culpes, 
qui es podria sostenir? 
Però és molt vostre perdonar, 
i això ens infon respecte. R. 
 
Confio en la paraula del Senyor, 
la meva ànima hi confia. 
Espera el Senyor la meva ànima, 
més que els sentinelles el matí. 
Que esperin el matí els 
sentinelles, 
Israel espera el Senyor. R. 
 
Són del Senyor l'amor fidel 
i la redempció generosa. 
És ell qui redimeix Israel 
de totes les seves culpes. R. 
 
 
 
 
Lectura segona 2C 4,13-5,1 
Ens sentim plens de fe, i per això 
parlem 
 
Lectura de la segona carta de sant 
Pau als cristians de Corint 
 
Germans, l'Escriptura diu: «Em 
sento ple de fe, i per això he 
parlat». Nosaltres, doncs, que 
tenim el mateix Esperit de la fe, 
també ens sentim plens d'aquesta 
fe, i per això parlem, i sabem que 
aquell qui ressuscità Jesús, el 
Senyor, també ens ressuscitarà a 
nosaltres amb Jesús i ens portarà a 
la seva presència juntament amb 
vosaltres. Perquè tot això és ben 
bé vostre; així la gràcia de Déu, 
que es multiplica a mesura que 
s'estén a molta gent, farà que 
sigui desbordant l'acció de gràcies 
a la seva glòria. Per això no ens 
desanimem. És veritat que la vida 
d'homes que vivim per fora es va 
consumint, però la que vivim dins 
nostre es va renovellant cada dia, 

Señor, escucha mi Voz; 
estén tus oídos atentos 
a la voz de mi súplica. R/. 
 
V/. Si llevas cuenta de los 
delitos, Señor, 
¿quién podrá resistir? 
Pero de ti procede el perdón, 
y así infundes temor. R/. 
 
V/. Mi alma espera en el Señor, 
espera en su palabra; 
mi alma aguarda al Señor, 
más que el centinela la aurora. 
Aguarde Israel al Señor, 
como el centinela la aurora. R/. 
 
V/. Porque del Señor viene la 
misericordia, 
la redención copiosa; 
y él redimirá a Israel 
de todos sus delitos. R/. 
 
Lectura de la segunda carta del 
apóstol san Pablo a los Corintios. 
[2 Cor 4, 13 — 5, 1] 
 
HERMANOS: 
Teniendo el mismo espíritu de fe, 
según lo que está escrito: «Creí, 
por eso hablé», también nosotros 
creemos y por eso hablamos; 
sabiendo que quien resucitó al 
Señor Jesús también nos resucitará 
a nosotros con Jesús y nos 
presentará con vosotros ante él. 
Pues todo esto es para vuestro 
bien, a fin de que cuantos más 
reciban la gracia, mayor sea el 
agradecimiento, para gloria de 
Dios. 
Por eso, no nos acobardamos, sino 
que, aun cuando nuestro hombre 
exterior se vaya desmoronando, 
nuestro hombre interior se va 
renovando día a día. 
Pues la leve tribulación presente 
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perquè el pes lleuger del que ara 
sofrim, i que dura tan poc, va 
acumulant un pes incomparable de 
glòria que durarà per sempre. I 
nosaltres no apuntem a això que 
veiem, sinó a allò que no veiem, 
perquè les coses que veiem passen, 
però les que no veiem duren per 
sempre. El nostre cos, que és la 
casa i el tabernacle de Déu a la 
terra, serà destruït; però sabem 
que tenim al cel un altre edifici, 
un temple que és obra de Déu, no 
fet de mà d'homes, etern. 
 
Al·leluia Jo 12,31b.32 
Ara el sobirà d'aquest món serà 
expulsat, diu el Senyor; 
i jo, quan seré enlairat damunt la 
terra, 
atrauré tothom cap a mi. 
 
Evangeli Mc 3,20-35 
Satanàs no pot pas durar 
 
Lectura de l'evangeli segons sant 
Marc 
 
En aquell temps Jesús entrà a casa 
amb els deixebles, i tornà a 
reunir-s'hi tanta gent que no els 
quedava temps ni de menjar. Quan 
els seus sentiren dir el que feia 
hi anaren per endur-se'l perquè 
deien que havia perdut el seny. Per 
altra banda, els mestres de la Llei 
que havien vingut de Jerusalem 
deien que estava posseït de 
Beelzebul, i que treia els dimonis 
pel poder del rei dels dimonis. 
Jesús els cridà i els rebatia 
valent-se de paràboles. Els deia: 
«Com pot ser que Satanàs vulgui 
treure fora Satanàs? Si un reialme 
es divideix en faccions que lluiten 
les unes contra les altres no pot 
durar gaire temps. I si dins d'una 
família hi ha divisions, tampoc no 
pot durar. Igualment si el regne de 
Satanàs s'ha dividit en faccions 

nos proporciona una inmensa e 
incalculable carga de gloria, ya 
que no nos fijamos en lo que se ve, 
sino en lo que no se ve; en efecto, 
lo que se ve es transitorio; lo que 
no se ve es eterno. 
Porque sabemos que si se destruye 
esta nuestra morada terrena, 
tenemos un sólido edificio que 
viene de Dios, una morada que no ha 
sido construida por manos humanas, 
es eterna y está en los cielos. 
 
 

 

 

 

 

Lectura del santo Evangelio según 
san Marcos. [Mc 3, 20-35] 
 
EN aquel tiempo, Jesús llegó a casa 
con sus discípulos y de nuevo se 
juntó tanta gente que no los 
dejaban ni comer. Al enterarse su 
familia, vinieron a llevárselo, 
porque se decía que estaba fuera de 
sí. 
Y los escribas que habían bajado de 
Jerusalén decían: 
«Tiene dentro a Belzebú y expulsa a 
los demonios con el poder del jefe 
de los demonios». 
El los invitó a acercarse y les 
hablaba en parábolas: 
«¿Cómo va a echar Satanás a 
Satanás? Un reino dividido 
internamente no puede subsistir; 
una familia dividida no puede 
subsistir. Si Satanás se rebela 
contra sí mismo, para hacerse la 
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que lluiten entre elles, ja no se 
sosté: no pot pas durar. A casa 
d'un guerrer valent ningú no pot 
penetrar-hi per prendre-li el que 
té sense encadenar-lo abans; només 
així li podrà saquejar la casa. Us 
ho dic amb tota veritat: Per més 
pecats que un home cometés i per 
més blasfèmies que proferís, Déu 
està disposat a perdonar-lo, però 
el qui injuria l'Esperit Sant, Déu 
no el perdonarà mai i sempre serà 
reu del seu pecat». Jesús va fer 
aquesta afirmació perquè deien que 
tenia un esperit maligne. 
Després arriba la seva mare amb els 
seus germans i, de fora estant, el 
fan cridar. La gent que seia al 
voltant d'ell li diu: «La vostra 
mare i els vostres germans són aquí 
fora, que us volen veure». Ell els 
respon: «Qui són la meva mare i els 
meus germans?». Llavors mirant els 
qui seien tot al voltant, diu: 
«Aquests són la meva mare i els 
meus germans: tothom qui compleix 
la voluntat de Déu és el meu germà, 
la meva germana, la meva mare». 
 

guerra, no puede subsistir, está 
perdido. Nadie puede meterse en 
casa de un hombre forzudo para 
arramblar con su ajuar, si primero 
no lo ata; entonces podrá arramblar 
con la casa. 
En verdad os digo, todo se les 
podrá perdonar a los hombres: los 
pecados y cualquier blasfemia que 
digan; pero el que blasfeme contra 
el Espíritu Santo no tendrá perdón 
jamás, cargará con su pecado para 
siempre». 
Se refería a los que decían que 
tenía dentro un espíritu inmundo. 
Llegan su madre y sus hermanos y, 
desde fuera, lo mandaron llamar. 
La gente que tenía sentada 
alrededor le dice: 
«Mira, tu madre y tus hermanos y 
tus hermanas están fuera y te 
buscan». 
Él les pregunta: 
«Quiénes son mi madre y mis 
hermanos?». 
Y mirando a los que estaban 
sentados alrededor, dice: 
«Estos son mi madre y mis hermanos. 
El que haga la voluntad de Dios, 
ese es mi hermano y mi hermana y mi 
madre». 
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Apuntes para la homilía / Apunts per a l’homilia: 
(Homilía predicada en Santa Eulàlia, del Papiol, Sant Vicenç, de 
Castellbisbal y en la Sala Multiconfesional del Hospital Comarcal Moisès 
Broggi, de Sant Joan Despi, barrio TV3, Barcelona, Cataluña, España) 
 
"El mal ha entrat en el món quan 
Déu ha volgut crear uns éssers 
d'una grandesa extraordinària. Tant 
per a l'home com per a l'àngel, la 
llibertat és quelcom 
irrenunciable." 

Són paraules del ja difunt 
exorcista de Roma, el Pare Amorth. 

Per què les recordo al principi de 
l'homilia d'avui? 

Perquè en l'Evangeli hem vist que 
acusen Jesús de treure els dimonis 
en nom de Beelzebul, el príncep 
dels dimonis, i l'acusen fins 
d'estar posseït. 

 

Per això la litúrgia d'avui, en la 
primera lectura del llibre del 
Gènesi, ens parla de com al 
principi de la creació de l'home, 
ja es parla d'una serp maligna que 
enganya Eva. I aquesta després 
enganya Adam. 

És a dir que, segons les 
Escriptures, quan Déu crea l'home i 
la dona a imatge i semblança seva, 
ja ha creat els àngels, i una part 
d'aquests ja se li han rebel·lat; 
són els àngels caiguts, els 
dimonis. 

Pot haver-hi alguna relació entre 
la rebel·lió dels àngels i la 
creació de l'home? Es pregunta el 
gran doctor de l'Església, Sant 
Isidor de Sevilla (per cert el Sant 
Patró d'Internet, ja que tan bast 
era el seu saber). Pot haver-hi 
alguna relació entre la rebel·lió 
dels àngels i la creació de l'home? 

 

“El mal ha entrado en el mundo 
cuando Dios ha querido crear unos 
seres de una grandeza 
extraordinaria. Tanto para el 
hombre como para el ángel, la 
libertad es algo irrenunciable.” 

Son palabras del ya difunto 
exorcista de Roma, el Padre Amorth. 

¿Por qué las recuerdo al principio 
de la homilía de hoy? 

Porque en el Evangelio hemos visto 
que acusan a Jesús de sacar a los 
demonios en nombre de Belzebú, el 
príncipe de los demonios, y lo 
acusan hasta de estar poseído. 

Por ello la liturgia de hoy, en la 
primera lectura del libro del 
Génesis, nos habla de cómo en el 
principio de la creación del 
hombre, ya se habla de una 
serpiente maligna que engaña a Eva. 
Y ésta luego a Adán. 

Es decir que, según las Escrituras, 
cuando Dios crea al hombre y a la 
mujer a su imagen y semejanza, ya 
ha creado a los ángeles, y una 
parte de éstos ya se le han 
rebelado; son los ángeles caídos, 
los demonios. 

¿Puede haber alguna relación entre 
la rebelión de los ángeles y la 
creación del hombre? Se pregunta el 
gran doctor de la Iglesia, San 
Isidoro de Sevilla (por cierto el 
Santo Patrón de Internet, pues tan 
basto era su saber). ¿Puede haber 
alguna relación entre la rebelión 
de los ángeles y la creación del 
hombre? 
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Sí, diu Sant Isidor de Sevilla. 
Segurament el que va passar, diu el 
sant doctor, és que al rebel·lar-se 
els àngels i emportar-se Beelzebul 
del cel una tercera part dels 
àngels (segons el llibre del 
Apocalipis), es crea un gran buit 
al cel. 

I per això Déu decideix, llavors, 
crear els homes i les dones, perquè 
a la terra, amb l'ajuda de la seva 
Gràcia, es guanyin el Cel, i siguem 
"com els àngels del Cel." 

 

És una expressió del mateix Jesús, 
en resposta als Saduceus que no 
creien en la resurrecció dels 
morts, i li presenten aquell cas 
d'aquella dona que es va casar amb 
set germans, cap dels quals li va 
donar descendència. De quin dels 
set és la dona, al Cel, si els set 
es van casar amb ella? 

 

Jesús els respon: “Els qui viuen en 
aquest món es casen, però els qui 
seran trobats dignes de tenir part 
en el món futur i en la resurrecció 
dels morts no prendran muller ni 
marit; ja no poden morir, perquè 
tenen part en la resurrecció: són 
com els àngels i són fills de Déu” 
(Lc 20,34-36). 

 

Si realment, com suggereix Sant 
Isidor, Déu hagués creat els homes 
per corregir el buit provocat per 
la rebel·lió dels àngels, si això 
fos així (al cel l'hi podrem 
preguntar a Déu), amb tota 
propietat els homes podem dir allò 
de "no hi ha mal que per bé no 
vingui." 

 

Sí, dice San Isidoro de Sevilla. 
Seguramente lo que pasó, dice el 
santo doctor, es que al rebelarse 
los ángeles y llevarse Belzebú del 
cielo a una tercera parte de los 
ángeles (según el libro del 
Apocalipis), se crea una gran vacío 
en el cielo. 

Y por ello Dios decide, entonces, 
crear a los hombres y a las 
mujeres, para que en la tierra, con 
la ayuda de su Gracia, se ganen el 
Cielo, y seamos “como ángeles en el 
Cielo.” 

Es una expresión del mismo Jesús, 
en respuesta a los Saduceos que no 
creían en la Resurrección de los 
muertos, y le presentan aquel caso 
de aquella mujer que se casó con 
siete hermanos, ninguno de los 
cuales le dio descendencia. ¿De 
cuál de los siete es la mujer, en 
el Cielo, si los siete se casaron 
con ella? 

Jesús les responde: “En este mundo, 
los hombres y las mujeres se 
casan;  pero los que merezcan 
llegar a aquel otro mundo y 
resucitar, sean hombres o mujeres, 
ya no se casarán, puesto que ya 
tampoco podrán morir. Serán como 
los ángeles, y serán hijos de Dios 
por haber resucitado” (Lucas 20,34-
36). 

Si realmente, como sugiere San 
Isidoro, Dios hubiera creado a los 
hombres para corregir el vacío 
provocado por la rebelión de los 
ángeles, si esto fuera así (en el 
cielo se lo podremos preguntar a 
Dios), con toda propiedad los 
hombres podemos decir aquello de 
“No hay mal que por bien no venga.” 

Estaríamos, pues, según San 
Isidoro, en la tierra para repoblar 
el cielo. 
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Estaríem, doncs, segons Sant 
Isidor, a la terra per repoblar el 
cel. 

Sant Pau ens ha dit a la segona 
lectura de la Carta als Corintis: 

 

Per això no ens desanimem. És 
veritat que la vida d'homes que 
vivim per fora es va consumint, 
però la que vivim dins nostre es va 
renovellant cada dia, perquè el pes 
lleuger del que ara sofrim, i que 
dura tan poc, va acumulant un pes 
incomparable de glòria que durarà 
per sempre. I nosaltres no apuntem 
a això que veiem, sinó a allò que 
no veiem, perquè les coses que 
veiem passen, però les que no veiem 
duren per sempre. 

 

 

La Mare de Déu, Immaculada en el 
seu Cor, Assumpta al Cel, baixarà 
del cel en totes les seves 
aparicions a demanar una sola cosa: 
Oració i sacrificis pels pobres 
pecadors, perquè es converteixin i 
ens acompanyin a les Festes de les 
Alegria eternes al Cel, amb tots 
els sants i santes i amb tots els 
àngels de Déu. 

Maria, a Fàtima, dirà "Al final el 
meu Immaculat Cor triomfarà". Avui 
(dissabte) és la memòria de 
l'Immaculat Cor de Maria. 

Ella és la dona que aixafa el cap 
d'aquella serp maligna, de la qual 
ens ha parlat la primera lectura 
del llibre del Gènesi. 

El seu Immaculat Cor triomfa sobre 
el mal perquè ella aconsegueix 
reunir un exèrcit incalculable 
d'ànimes víctimes que generosament 
uneixen els seus patiments als de 
la Creu Redemptora del seu Fill, 
per a la Salvació de les ànimes. 

San Pablo nos ha dicho en la 
segunda lectura de la Carta a los 
Corintios: 

Por eso, no nos acobardamos (o no 
nos desanimamos), sino que, aun 
cuando nuestro hombre exterior se 
vaya desmoronando, nuestro hombre 
interior se va renovando día a día. 
Pues la leve tribulación presente 
(o el peso ligero de lo que ahora 
sufrimos y que dura tan poco) nos 
proporciona una inmensa e 
incalculable carga de gloria, ya 
que no nos fijamos en lo que se ve, 
sino en lo que no se ve; en efecto, 
lo que se ve es transitorio; lo que 
no se ve es eterno (dura por 
siempre). 

La Virgen María, Inmaculada en su 
Corazón, Asunta al Cielo, bajará 
del cielo en todas sus apariciones 
a pedir una sola cosa: Oración y 
sacrificios por los pobres 
pecadores, para que se conviertan y 
nos acompañen a las Fiestas de las 
Alegría eternas en el cielo, con 
todos los santos y santas y con 
todos los ángeles de Dios. 

María, en Fátima, dirá “Al final mi 
Inmaculado Corazón triunfará”. Hoy 
(sábado) es la memoria del 
Inmaculado Corazón de María. 

Ella es la mujer que aplasta la 
cabeza de esa serpiente maligna, de 
la que nos ha hablado la primera 
lectura del libro del Génesis. 

Su Inmaculado Corazón triunfa sobre 
el mal porque ella consigue 
reunirse un ejército incalculable 
de almas víctimas que generosamente 
unen sus sufrimientos a los de la 
Cruz Redentora de su Hijo, para la 
Salvación de las almas. 
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I a Fàtima ens diu que no ens 
espanti patir perquè la Gràcia de 
Déu serà la nostra Fortalesa. 

La Fe mou muntanyes, però l'Amor de 
Déu mou l'Univers, i aquest Amor 
que mou l'Univers està dintre meu. 

 

De manera que no m’acovardeixo 
davant les meves dificultats, i les 
meves creus, doncs sé que són breus 
i lleugeres, i sé que van acumulant 
un pes incomparablement major de 
Glòria per a mi i per a tots 
aquells i aquelles a qui estic 
ajudant a arribar amb mi al Cel. 

Demanem a Maria, Immaculada en el 
seu Cor de Mare de Déu i Mare 
nostra, que per intercessió seva 
siguem a l'Eucaristia que celebrem 
cada diumenge (o millor, cada dia), 
uns excel·lents alumnes a l'Escola 
de l'Amor més gran, i així arribem 
al Cel, però no solets, sinó cada 
un de nosaltres amb un milió 
d'amics i d'amigues. 

 

I així Maria podrà dir finalment: 
“El meu Immaculat Cor ha triomfat”. 

“La llibertat dels homes és quelcom 
irrenunciable, però jo he 
aconseguit que moltes ànimes 
lliurament escollissin les alegries 
eternes del Cel.” 

Que així sigui. 

Y en Fátima nos dice que no nos 
asuste sufrir porque la Gracia de 
Dios será nuestra Fortaleza. 

La Fe mueve montañas, pero el Amor 
de Dios mueve el Universo, y este 
Amor que mueve el Universo está 
dentro de mí. 

De manera que no me acobardo ante 
mis dificultades, y mis cruces, 
pues sé que son breves y ligeras, y 
sé que van acumulando un peso 
incomparablemente mayor de Gloria 
para mí y para todos aquellos y 
aquellas y estoy ayudando a llegar 
conmigo al Cielo. 

Pidamos a María, Inmaculada en su 
Corazón de Madre de Dios y Madre 
nuestra, que por intercesión suya 
seamos en la Eucaristía que 
celebramos cada domingo (o mejor, 
cada día), unos excelentes alumnos 
en la Escuela del Amor más grande, 
y así lleguemos al Cielo, pero no 
solitos, sino cada uno de nosotros 
con un millón de amigos y de 
amigas. 

Y así María podrá decir finalmente: 
"Mi Inmaculado Corazón ha 
triunfado". 

"La libertad de los hombres es algo 
irrenunciable, pero yo he 
conseguido que muchas almas 
escogieran libremente las alegrías 
eternas del Cielo." 

Que así sea. 

 
Mn. Joan Manuel Serra i Oller (jserrao@bisbatsantfeliu.cat) 

Ver ésta y otras homilías mías en: www.mossenjoan.com/index_JMSO.html 

www.bisbatsantfeliu.cat / www.parroquiasantjoandespi.com 

http://parroquiasantmiquel.molinsderei.net/  / https://sites.google.com/site/santaeulalia565/ 

https://sites.google.com/site/santvicenc344/ 

mailto:jserrao@bisbatsantfeliu.cat
http://www.mossenjoan.com/index_JMSO.html
http://www.bisbatsantfeliu.cat/
file://servidor-bisbat/Personal/DELEGACIONS/MATRIMONIALS/Notari-Secretari/aa_segonafase_nov2005/homilies/A/any/Dium%2027%20-%20A/www.parroquiasantjoandespi.com
http://parroquiasantmiquel.molinsderei.net/
https://sites.google.com/site/santaeulalia565/
https://sites.google.com/site/santvicenc344/
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www.evangelizaciondigital.org / www.movimientosacerdotalmariano.es 
www.cruzgloriosa.org / www.mistica.es / www.carmelcat.cat /www.stj500.cat 

 
www.opusdei.es / www.fieleslaicos.com 

Mis vídeos en Gloria.tv (el youtube católico. NO estoy de acuerdo con 
los vídeos que en Gloria.tv critican al Santo Padre 

Francisco):https://gloria.tv/Juan%20Manuel%20Serra%20Oller 
Los Tweets de este cura twitero: https://twitter.com/JuanManuelSerr5 

 

 

Parròquia de Santa Eulàlia, El Papiol 

Homilia del Diumenge de CORPUS– 2018 

(Corpus i l’Any Jubilar Teresià) (Catalán y 
castellano) 

 
"I HAVENT CANTAT ELS SALMS, SE’N VAN ANAR CAP A LA MUNTANYA DE LES 
OLIVERES." Així acaba l'Evangeli que acabem d'escoltar. 
 
Quins eren els Salms que es cantaven? Els Salms 115 al 118. 
 

http://www.evangelizaciondigital.org/
http://www.movimientosacerdotalmariano.es/
http://www.mistica.es/
http://www.carmelcat.cat/
file://servidor-bisbat/Personal/DELEGACIONS/MATRIMONIALS/Notari-Secretari/aa_segonafase_nov2005/homilies/A/any/Dium%2027%20-%20A/www.fieleslaicos.com
https://gloria.tv/Juan%20Manuel%20Serra%20Oller
https://twitter.com/JuanManuelSerr5
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El Salm 115, que avui hem proclamat, em porta a la memòria un record 
entranyable, del dia de la meva ordenació sacerdotal, a la Catedral de 
Barcelona, el 23 de gener de l'any de Gràcia del Senyor, 2000. A la 
Setmana de Pregària per la Unió dels Cristians. 
 
Ja ordenat, havent concelebrat la primera eucaristia, la comitiva de 
sacerdots concelebrants s'atura en la processó final, en el solemne 
claustre gòtic de la Catedral de Barcelona, i el Sr Cardenal, Ricard 
Maria Carles, li demana al recentment ordenat que digui unes paraules . 
 
Les paraules que van sortir del meu cor van ser, precisament, les del 
Salm 115: NO ENS DONIS A NOSALTRES LA GLÒRIA, NO ENS LA DONIS, SENYOR, 
DÓNA-LA AL TEU NOM, PERQUÈ TU ETS FIDEL EN L’AMOR! 
 
Era el meu reconeixement públic que si jo, pobre pecador, havia arribat 
a ser ordenat per a la celebració de la Santa Eucaristia, era només 
perquè DÉU ÉS FIDEL EN L’AMOR I NO ES CANSA DE LES NOSTRES INNOMBRABLES 
INFIDELITATS I PECATS. 
 
És el que també canta el Salm 117, un altre dels salms cantats per 
Jesús i els seus, abans de sortir camí de Getsemaní: 
 
LLOEU EL SENYOR, TOTS ELS POBLES, GLORIFIQUEU-LO TOTES LES NACIONS, 
EL SEU AMOR PER NOSALTRES ÉS IMMENS, 
LA FIDELITAT DEL SENYOR DURA PER SEMPRE. 
Al·LELUIA. 
 
L'Eucaristia, el sagrament del Cos i de la Sang de Crist, germans i 
germanes, és el Sagrament de l'Amor de Déu. 
 
Per això avui es fa tradicionalment la col·lecta de Càritas. És el dia 
de la Caritat. 
 
El Sagrament de l'Eucaristia és el més esponsal dels sagraments: 
celebrem una Aliança nova i eterna segellada amb una sang vessada en 
una Creu. 
 
La Primera Aliança va ser pactada al peu de la Muntanya del Sinaí, 
enmig d'espantosos llamps i trons. 
 
El Poble, alliberat del terrible esclavatge d'Egipte, es compromet a 
obeir el Déu que l’ha alliberat. 
 
Però aquesta llei no el farà lliure, perquè encara no coneixerà la 
Veritat Plena sobre Déu. 
 
La Veritat Plena ens la Revelarà Jesucrist, el Fill Etern de Déu, 
clavat en Creu! 
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¡Aquesta és la Veritat que allibera l'home del terrible esclavatge del 
pecat! 
 
Déu és Amor, i és amb llaços d'Amor amb què ens allibera de 
l'esclavitud del pecat. "Vas trencar les meves cadenes" (amb llaços 
d'Amor), hem escoltat en el fragment del Salm 115 que hem proclamat. 
 
Aquest any, 2018, torna a ser un Any Teresià Jubilar (doncs la seva 
festa cau en diumenge). Per això no puc deixar de recordar que a la 
Parròquia de Sant Joan Despí, l'any 2015 (celebrant els 500 anys del 
naixement de la Santa d'Àvila) vam donar en el clau de l'Espiritualitat 
Teresiana, per una gràcia molt especial del cel. 
 
No totes les comunitats cristianes de l'Orbe Catòlic hauran "donat en 
el clau" de l'Espiritualitat Teresiana. 
 
Per què dic que "vam donar en el clau de l'espiritualitat teresiana". 
Què vull dir amb això? 
 
Em refereixo al següent: va venir a la parròquia un carmelita calçat a 
parlar-nos de la gran Santa Carmelita descalça, i ens va explicar allò 
tan impressionant. 
 
Quan Teresa arriba a la Unió esponsal amb el seu Déu en la Setena 
Morada del seu Castell Interior, té una visió impressionant i molt 
reveladora: 
 
Jesucrist li regala a l'Esposa de la seva ànima Un Clau de la Creu 
Redemptora. 
 
El missatge és clar, germans i germanes: quan per la gran paciència i 
misericòrdia de Déu, malgrat tots els nostres pecats i infidelitats, 
arribem a la Unió esponsal amb el nostre Déu, Déu ens fa partícips 
d’Allò que Ell més vol: la Salvació del Món Sencer i el sofriment 
redemptor que comporta. 
 
"L'Eucaristia no és només el Memorial de l'Amor Més gran que aquest Món 
ha conegut, també és l'escola d'aquest Amor." En paraules del gran 
Apòstol de l'Eucaristia, el Papa Sant Joan Pau II el Gran. 
 
Aquí venim a aprendre de l'Espòs de les nostres ànimes a Estimar com 
Ell: fins a l'extrem de patir per l'Altre, per l'amic i per l'enemic, 
perquè se salvi, perquè ens acompanyi a les Festes de les Alegries 
Eternes. 
 
Ens ho recorda també el sant sacerdot català, el Beat Pere Tarrés: "El 
sacerdot (i el fidel) que a l'Eucaristia no es fa víctima sobre 
l'altar, juntament amb Crist (per a la salvació de les ànimes), fa 
comèdia." 
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Com ho fem? 
 
Ho recordem tantes vegades, a risc de fer-nos pesats. Però germans, les 
coses importants cal anar-les repetint! 
 
Com ens unim a la Creu Redemptora de Crist, per a la Salvació del món? 
 
Oferint aquella malaltia, aquelles dificultats en la vida familiar, 
comunitària, parroquial, sacerdotal, diocesana ... 
 
Sense oblidar oferir el cor penedit, esquinçat i humiliat pel pecat que 
tan fàcilment ens lliga i ens molesta. Un cor penedit, esquinçat i 
humiliat, que Déu no menysprea, com ens recorda també el Salm 50 i 
Daniel 3. 

Podem oferir també el sofriment íntim i ben real que suposen les 
llargues i doloroses nits fosques de l'ànima per les que moltes vegades 
travessem. De vegades llargues temporades de les nostres vides, com per 
exemple va ser el cas en la vida Santa Teresa de Calcuta. 

Maria Santíssima, la valenta i generosa co-redemptora al peu de la Creu 
del Redemptor, tots els sants i santes del cel i tots els àngels de Déu 
ens ajudaran. 

I així arribarem al cel, però no solets, sinó cadascun amb un milió 
d'amics i d'amigues. 

I així haurem fet l'acte de Caritat més gran que es pot fer en aquest 
món. Una Caritat que està a l'abast de Tots, doncs no són necessaris 
béns materials per poder repartir entre els pobres (cosa que cal fer 
també, si podem, és clar). Això ho recorda Jesús a la Apòstol de la 
Divina Misericòrdia, Faustina Kowalska. 

Que tingueu un bon diumenge de Corpus, i no deixeu d'assistir a la 
processó, si podeu! 

Mn Joan Manuel Serra i Oller, vicari 

Altres homilies a: http://mossenjoan.com/index_JMSO.html 

 

EN CASTELLANO: 
 
Homilía del Domingo de CORPUS– 2018 

(Corpus y el Año Jubilar Teresiano) 
 
“Y HABIENO CANTADO LOS SALMOS SE FUERON HACIA EL MONTE DE LOS OLIVOS.” 
Así acaba el Evangelio que acabamos de escuchar. 

http://mossenjoan.com/index_JMSO.html
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¿Cuáles eran los Salmos que se cantaban? Los Salmos 115 al 118. 
 
El Salmo 115, que hoy hemos proclamado, me trae a la memoria un 
recuerdo entrañable, del día de mi ordenación sacerdotal, en la 
Catedral de Barcelona, el 23 de enero del año de Gracia del Señor, 
2000. En la Semana de Oración por la Unión de los Cristianos. 
 
Ya ordenado, habiendo concelebrado la primera eucaristía, la comitiva 
de sacerdotes concelebrantes se detiene en la procesión final, en el 
solemne claustro gótico de la Catedral de Barcelona, y el Sr Cardenal, 
Ricard Maria Carles, le pide al recién ordenado que diga unas palabras. 
 
Las palabras que salieron de mi corazón fueron, precisamente, las del 
Salmo 115: ¡NO NOS DES A NOSOTROS LA GLORIA, NO NOS LA DES, SEÑOR, DALA 
A TU NOMBRE, PORQUE TU ERES FIEL EN EL AMOR! 
 
Era mi reconocimiento público que si yo, pobre pecador, había llegado a 
ser ordenado para la celebración de la Santa Eucaristía, era solo 
porque DIOS ES FIEL EN EL AMOR Y NO SE CANSA DE NUESTRAS INNUMERABLES 
INFIDELIDADES Y PECADOS. 
 
Es lo que también canta el Salmo 117, otro de los salmos cantados por 
Jesús y los suyos, antes de salir camino de Getsemaní: 
 
ALABAD AL SEÑOR, TODOS LOS PUEBLOS, GLORIFICADLE TODAS LAS NACIONES,  
SU AMOR POR NOSOTROS ES INMENSO, 
LA FIDELIDAD DEL SEÑOR DURA POR SIEMPRE. 
ALELUIA. 
 
La Eucaristía, el Sacramento del Cuerpo y de la Sangre de Cristo, 
hermanos y hermanas, es el Sacramento del Amor de Dios. 
 
Por eso hoy se hace tradicionalmente la colecta de Caritas. Es el día 
de la Caridad. 
 
El Sacramento de la Eucaristía es el más esponsal de los sacramentos: 
celebramos una Alianza Nueva y Eterna sellada con una sangre derramada 
en una Cruz. 
 
La Primera Alianza fue pactada al pie de la Montaña del Sinaí, en medio 
de espantosos rayos y truenos.  
 
El Pueblo, liberado de la terrible esclavitud de Egipto, se compromete 
a obedecer al Dios que le ha liberado.  
 
Pero esa Ley no le hará libre, porque todavía no conocerá la Verdad 
Plena sobre Dios. 
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¡La Verdad Plena nos la Revelará Jesucristo, el Hijo Eterno de Dios, 
clavado en Cruz! 
 
¡Esa es la Verdad que libera al hombre de la terrible esclavitud del 
pecado! 
 
Dios es Amor, y es con lazos de Amor con los que nos libera de la 
esclavitud del pecado. "Rompiste mis cadenas" (con lazos de Amor), 
hemos escuchado en el fragmento del Salmo 115 que hemos proclamado. 
 
Este año, 2018, vuelve a ser un Año Teresiano Jubilar (pues su fiesta 
cae en domingo). Por ello no puedo dejar de recordar que en la 
Parroquia de Sant Joan Despi, en el año 2015 (celebrando los 500 años 
del nacimiento de la Santa de Ávila) dimos en el clavo de la 
Espiritualidad Teresiana, por una gracia muy especial del cielo. 
 
No todas las comunidades cristianas del Orbe Católico habrán “dado en 
el clavo” de la Espiritualidad Teresiana. 
 
Por qué digo que “dimos en el clavo de la espiritualidad teresiana”. 
¿Qué quiero decir con ello? 
 
Me refiero a lo siguiente: vino a la parroquia un carmelita calzado a 
hablarnos de la gran Santa Carmelita descalza, y nos contó aquello tan 
impresionante. 
 
Cuando Teresa llega a la Unión Esponsal con su Dios en la Séptima 
Morada de su Castillo Interior, tiene una visión impresionante y muy 
reveladora: 
 
Jesucristo le regala a la Esposa de su alma Un Clavo de la Cruz 
Redentora. 
 
El mensaje es claro, hermanos y hermanas: cuando por la gran paciencia 
y misericordia de Dios, a pesar de todos nuestros pecados e 
infidelidades, llegamos a la Unión Esponsal con nuestro Dios, Dios nos 
hace partícipes de Aquello que Él más quiere: la Salvación del Mundo 
Entero y el sufrimiento redentor que conlleva. 
 
"La Eucaristía no es solo el Memorial del Amor Más grande que este 
Mundo ha conocido, también es la escuela de ese Amor." En palabras del 
gran Apóstol de la Eucaristía, el Papa San Juan Pablo II el Grande. 
 
Aquí venimos a aprender del Esposo de nuestras almas a Amar como Él: 
hasta el extremo de sufrir por el Otro, por el amigo y por el enemigo, 
para que se salve, para que nos acompañe a las Fiestas de las Alegrías 
Eternas.  
 
Nos lo recuerda también el santo sacerdote catalán, el Beato Pere 
Tarrés: "El sacerdote (y el fiel) que en la Eucaristía no se hace 



21 
 

víctima sobre el altar, juntamente con Cristo (para la salvación de las 
almas), hace comedia." 
 
¿Cómo lo hacemos? 
 
Lo recordamos tantas veces, a riesgo de hacernos pesados. ¡Pero 
hermanos, las cosas importantes hay que irlas repitiendo!  
 
¿Cómo nos unimos a la Cruz Redentora de Cristo, para la Salvación del 
mundo? 
 
Ofreciendo aquella enfermedad, aquellas dificultades en la vida 
familiar, comunitaria, parroquial, sacerdotal, diocesana... 
 
Sin olvidar ofrecer el corazón arrepentido, quebrantado y humillado, 
por el pecado que tan fácilmente nos ata y nos acecha. Un corazón 
arrepentido, quebrantado y humillado, que Dios no lo desprecia, como 
nos recuerda también el Salmo 50 y Daniel 3. 
 
Podemos ofrecer también el sufrimiento íntimo y bien real que suponen 
las largas y dolorosas noches oscuras del alma por las que muchas veces 
atravesamos. A veces largas temporadas de nuestras vidas, como por 
ejemplo fue el caso en la vida de Santa Teresa de Calcuta. 
 
María Santísima, la valiente y generosa co-redentora al pie de la Cruz 
del Redentor, todos los santos y santas del cielo y todos los ángeles 
de Dios nos ayudarán.  
 
Y así llegaremos al cielo, pero no solitos, sino cada uno con un millón 
de amigos y de amigas. 
 
Y así habremos hecho el acto de Caridad más grande que se puede hacer 
en este mundo. Una Caridad que está al alcance de Todos, pues no son 
necesarios bienes materiales para poder repartir entre los pobres (cosa 
que hay que hacer también, si podemos, claro está). Esto se lo recuerda 
Jesús a la Apóstol de la Divina Misericordia, Faustina Kowalska.  
 
¡Que tengáis un buen domingo de Corpus, y no dejéis de asistir a la 
procesión, si podéis! 
 

Mn Joan Manuel Serra i Oller, vicario 

Otras homilías en:http://mossenjoan.com/index_JMSO.html 

 

  

http://mossenjoan.com/index_JMSO.html
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Beata Jacinta, de Fátima: “¡JESÚS, MARÍA, 
AHORA PODÉIS SALVAR MUCHAS ALMAS 
PORQUE ESTOY SUFRIENDO MUCHÍSIMO!” 

Virgen de Fátima, 13-5-2015 
 
(Las citas de las Memorias de Lucia, no son 
literales). 
 
De los tres pastorcillos, fue Jacinta, de 7 añitos, 
la que quedó más impresiona por la visión 
pavorosa del infierno. 
 
Y es la que mejor entendió el grito de auxilio que 
llega del cielo. 
 
Pronto empezaron a ofrecer pequeños sacrificios 
por la conversión de los "pobres pecadores." 
 
Regalaban su merienda a los pobres. Un día se 
encontraron una cuerda e hicieron tres trozos. Se 
la ataban a la cintura y aquello les hacía sufrir 
mucho. Lo ofrecían por los pecadores. 
 
La Virgen, en una ocasión les dirá: "La cuerda no 

la llevéis de noche, de noche tenéis que descansar." Esto significa que la Virgen aprobaba aquella 
pequeña mortificación de la cuerda, de día. 
 
Un día Jacinta le dice a su prima Lucia (es ella quien nos cuenta todo esto en sus memorias): "Ahora 
quisiera ir a ver a mi hermanito Francisco, pero no voy y lo ofrezco por los pecadores." 
 
Más tarde Francisco y Jacinta enfermarán. Ingresada en el hospital, Lucia la iba a visitar y le 
preguntaba: "Jacinta, ¿cómo estás?" 
 
Ella le contestaba: "Sufro mucho, pero lo ofrezco todo por los pecadores." 
 
Lucia añade: "Era su ilusión (ofrecer sacrificios por los pobres pecadores, para que se conviertan y no 
vayan a parar al fuego del infierno)." 
 
También nos cuenta Lucia, en sus Memorias, que Jacinta a menudo se ponía la cabeza entre las manos 
y se decía a sí misma: "El infierno, el infierno... Están vivos y están en medio de las llamas." 
 
Y le decía a su prima Lucia: "Dile a esa Señora que muestre el infierno a los pecadores, ya verías como 
se convierten..." 
 
Ya tenía 10 añitos cuando la Virgen María se le apareció en el hospital de Ourem. La Virgen le 
pregunto: "Jacinta, ¿quieres venirte al cielo conmigo, o quieres seguir sufriendo por los pecadores?" 
 
Ella no se lo pensó ni un instante: "¡Quiero seguir sufriendo por los pecadores!" 
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La Virgen le dijo: "Tendrás, pues mucho que sufrir. Irás a un hospital, en Lisboa, y estarás aislada... 
Pero, no te preocupes, porque te vendré a buscar para llevarte al cielo." 
 
Jacinta fue llevada a un hospital, en Lisboa. Tenía una grave herida en el pecho. 
 
Unos médicos quisieron salvarla, haciendo una complicada y difícil operación. Se trataba de extraerle 
una costilla infectada. 
 
(La anestesia falló. ¡El dolor que experimentó Jacinta sólo puede ser descrito como un dolor feroz!) 
 
En medio de la operación, ella grita: "¡JESÚS, MARÍA, AHORA PODÉIS SALVAR MUCHAS ALMAS 
PORQUE ESTOY SUFRIENDO MUCHÍSIMO!" 
 
La Virgen cumplió su promesa y, el 20 de febrero de 1920, bajó y se llevó a Jacinta al Cielo ("donde ya 
no hay ni luto, ni llanto, ni dolor, porque las cosas de antes han pasado" Apocalipsis). 
 
El sacerdote que explicaba estos detalles impresionantes de las últimas horas de Jacinta, en una revista 
especializada de Fátima, acababa el articulo con esta pregunta: "Somos nosotros de aquellas personas 
que han recibido la gracia de la conversión gracias al gran Sufrimiento de Jacinta, ofrecido con tanto 
Amor (y soportado con la FORTALEZA que Dios mismo le dio), por la conversión de los pobres 
pecadores?" En el cielo lo sabremos. 
 
Si nos preguntamos, cómo fue todo esto posible. Recordemos lo que la Virgen les dijo en la primera 
aparición, el 13 de mayo de 1917, una vez han aceptado sufrir por la conversión de los pobres 
pecadores: 

 
TENDRÉIS, PUES, MUCHO QUE SUFRIR, PERO 
LA GRACIA DE DIOS SERÁ VUESTRA 
FORTALEZA. 
 
Y la Gracia de Dios es el Amor de Dios derramado 
en nuestros corazones, con el DON DEL ESPÍRITU 
SANTO. 
 
Nota: El 20 de febrero es la memoria de los 
Beatos Francisco y Jacinta, de Fátima. 
Beatificados por San Juan Pablo II, y enterrados, 
los dos, en la Basílica de la Virgen de Fátima. 

++++++++++++++++++++++++++ 

Novena a los Santos Jacinta y Francisco, 
videntes de Fátima 
 
Oh Santísima Trinidad, Padre, Hijo y Espíritu Santo. 
Os adoro profundamente con todos los poderes de mi 
alma 
y Os agradezco de todo corazón por las apariciones de la 
Santísima Virgen en Fátima a través de las cuales se 
manifestaron 
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en el mundo los tesoros del Inmaculado Corazón. 
 
Por los méritos infinitos del Sagrado Corazón de Jesús 
y a través de la intercesión del Inmaculado Corazón, os imploramos, 
si es para vuestra mayor gloria y el bien de las almas, que alcancemos por su intercesión la gracia que ahora os 
imploramos. 
Amén 
 
Padre Nuestro, Ave María, Gloria. 

Nuestra Señora de Fátima... Ruega por nosotros 
Santa Jacinta Marto... Ruega por nosotros 
Santo Francisco Marto.... Ruega por nosotros 

LETANÍAS DE FRANCISCO Y JACINTA 

Señor, ten piedad de nosotros  
Cristo, ten piedad de nosotros  
Señor, ten piedad de nosotros  
 
Dios Padre, Creador del mundo, ten piedad de nosotros  
Dios Hijo, Redentor de los hombres, ten piedad de nosotros  
Dios Espíritu Santo, Perfección de los elegidos, ten piedad de nosotros  
 
Santa María, Madre de Dios, rogad por nosotros  
Nuestra Señora del Rosario, rogad por nosotros  
Corazón Inmaculado de María, rogad por nosotros  
 
Francisco y Jacinta, niños bendecidos por Dios, 
Niños tan queridos del Corazón de Nuestra Señora,  
Niños tan queridos de todos nosotros,...  
 
Pastorcitos maravillados por la creación,  
Pastorcitos admirando el cielo estrellado,  
Pastorcitos acariciando los corderitos blancos,...  
Pastorcitos de mirada limpia,... 
Pastorcitos de sonrisa angelical,...  
Pastorcitos de alma cristalina,... 
 
Corazones apasionados de la belleza,  
Corazones hambrientos de la verdad,  
Corazones desbordantes de amor,... 
 
Pasmosas maravillas de oraciones,...  
Fuentes desbordantes de sacrificios,...  
Ofrecimientos totales prontos para el martirio, 
 
Francisco, tu pacífico y contemplativo ruega por nosotros 
Tú consolador de Dios,... 
Tú que has fallecido sonriendo, 

Jacinta, tú fiel aliada del Santo Padre, 
Tú apóstol del Corazón Inmaculado de María,...  
Tú amiga de los pecadores,... 
 
Vosotros dos, compañeros de los ángeles rogad por nosotros 
Confidentes de Nuestra Señora,...  
Testimonios vivos de Su Mensaje, 
Vosotros, apasionados de Dios,...  



25 
 

 
Vigías al lado de Jesús escondido,  
Adoradores de la Santísima Trinidad,...  
Estrellas de luz para la humanidad,...  
Zarzas ardientes del Altísimo,... 
Llamaradas de amor hacia la eternidad, 
 
Cordero de Dios que quitas los pecados del mundo, perdónanos Señor 
Cordero de Dios que quitas los pecados del mundo, escúchanos Señor 
Cordero de Dios que quitas los pecados del mundo, ten piedad de nosotros, Señor 
 
Oremos. 
Dios que has concedido a nuestros dos Pastorcitos volverse dos pequeñas zarzas ardientes, tan inflamados de amor 
por el Santo Padre y por los pecadores como abrasados de amor hacia Nuestra Señora y Jesús escondido, haced 
que nos volvamos otros Franciscos y otras Jacintas, para que por nuestra parte ardamos del mismo amor y con ellos 
nosotros nos encontremos todos juntos en el Cielo a los pies de Nuestra Señora para adorar a la Santísima Trinidad. 
Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén  

Más sobre la Virgen de Fátima:  
http://www.reinadelcielo.org/virgen-de-fatima-portugal-1917/ (con el canto a la Virgen de Fátima) 
http://www.lovecrucified.com/catolico/santos/francisco_jacinta_espiritualidad.htm 
https://anecdotasycatequesis.wordpress.com/2010/02/20/consolador-de-jesus-beato-francisco-marto/ 

Vídeo sobre la Virgen de Fátima para niños de todas las edades: https://gloria.tv/video/AUtqn4U3Sij 

 

http://www.reinadelcielo.org/virgen-de-fatima-portugal-1917/
http://www.lovecrucified.com/catolico/santos/francisco_jacinta_espiritualidad.htm
https://anecdotasycatequesis.wordpress.com/2010/02/20/consolador-de-jesus-beato-francisco-marto/
https://gloria.tv/video/AUtqn4U3Sij
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La Santísima Trinidad, el Dios - 
Familia y la Sagrada Familia de 
Barcelona 
 
(Versió catalana a: https://gloria.tv/text/38WKauDA2VSEBtfYCN4GZQfSf ) 
 
- Cuando se entra en la Sagrada Familia de Barcelona, lo primero que se 
ve, a lo lejos, es el triángulo luminoso de Dios Padre Creador, arriba 
en el ábside sobre el Altar. 
 

 
 

 
 

https://gloria.tv/text/38WKauDA2VSEBtfYCN4GZQfSf
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- Sobre el altar está el baldaquino de siete lados: Símbolo del Espíritu 
Santo, con sus 7 dones. 
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- Y Jesucristo, el Hijo, está sobre la Cruz, en la postura del 
crucificado, en el momento de expirar. 
 

 
 
Es la Santísima Trinidad en el Cielo. 
 
Y en el transepto, está María (en la parte interior de la Fachada de la 
Pasión), Jesús (sobre el altar, como hemos dicho)…  
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y José (en la parte interior de la Fachada del Nacimiento): la Imagen de 
la Santísima Trinidad, en la tierra: La Sagrada Familia. 
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Toda familia (especialmente la cristiana) es imagen del Dios Familia.  
+++++++++++++++++ 
 
Ver una visita Catequética del Templo de la Sagrada Familia de Barcelona 
en: 
www.mossenjoan.com 
 
Ver una espectacular visita virtual en: 
 

 
 

http://www.sagradafamilia.org/visita-virtual/  

http://www.mossenjoan.com/
http://www.sagradafamilia.org/visita-virtual/
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http://www.corazones.org/maria/dolorosa_virgen.htm  

http://www.corazones.org/maria/dolorosa_virgen.htm
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MIRA LA ESTRELLA, INVOCA A MARÍA 

 

San Bernardo de Claraval 

Y el nombre de la Virgen era María (Lc, 1, 27). Hablemos un poco de este nombre que significa, según se 
dice, Estrella del Mar, y que conviene maravillosamente a la Virgen Madre. ... Ella es verdaderamente esta 
espléndida estrella que se levanta sobre la inmensidad del mar, toda brillante por sus méritos, radiante por 
sus ejemplos. 

¡Oh tú, quienquiera que seas, que te sientes lejos de la tierra firme, arrastrado por las olas de este mundo, 
en medio de borrascas y tempestades, si no quieres naufragar, no quites los ojos de la luz de esta estrella! 

Si el viento de las tentaciones se levanta, si el escollo de las tribulaciones se interpone en tu camino, mira a 
la estrella, invoca a María. 

Si eres balanceado por los oleajes del orgullo, de la ambición, de la maledicencia, de la envidia, mira la 
estrella, invoca a María. 

Si la cólera, la avaricia, los deseos impuros, sacuden la frágil embarcación de tu alma, levanta los ojos a 
María. 

Si perturbado por el recuerdo de la enormidad de tus crímenes, confuso a la vista de las torpezas de tu 
conciencia, aterrorizado por el miedo del juicio, comienzas a dejarte arrastrar por el torbellino de la 
tristeza, a despeñarte en el abismo del desespero, piensa en María. 

Que su nombre nunca se aparte de tus labios, jamás abandone tu corazón; y para alcanzar el socorro de la 
intercesión de Ella, no tomes con negligencia los ejemplos de su vida. 

Siguiéndola, no te extraviarás; rezándole no desesperarás; pensando en Ella evitarás todo error. Si Ella te 
sustenta, no caerás; si Ella te protege, nada tendrás que temer; si Ella te conduce, no te cansarás; si Ella te 
es favorable, alcanzarás el fin. Y así verificarás por tu propia experiencia con cuánta razón fue dicho: “Y el 
nombre de la Virgen era María”.  
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MIRA L’ESTRELLA, INVOCA MARIA 

 

Sant Bernat de Claravall 

I el nom de la Verge era Maria (Lc, 1, 27). Parlem una mica d'aquest nom que significa, segons es diu, 
Estrella del Mar, i que convé meravellosament a la Verge Mare. ... Ella és veritablement aquesta esplèndida 
estrella que s’aixeca sobre la immensitat de la mar, tota brillant pels seus mèrits, radiant pels seus 
exemples. 

Oh tu, qualsevol que siguis, que et sents lluny de la terra ferma, arrossegat per les onades d'aquest món, 
enmig de borrasques i tempestes, si no vols naufragar, no treguis els ulls de la llum d'aquesta estrella! 

Si el vent de les temptacions s'aixeca, si l'escull de les tribulacions s'interposa en el teu camí, mira l'estrella, 
invoca Maria. 

Si ets balancejat pels onatges de l'orgull, de l'ambició, de la maledicència, de l'enveja, mira l'estrella, invoca 
Maria. 

Si la còlera, l'avarícia, els desitjos impurs, sacsegen la fràgil embarcació de la teva ànima, aixeca els ulls a 
Maria. 

Si pertorbat pel record de l'enormitat dels teus crims, confús a la vista de les vergonyes de la teva 
consciència, aterrit per la por del judici, comences a deixar-te arrossegar pel remolí de la tristesa, a 
esllavissar-te en l'abisme de la desesperació, pensa en Maria. 

Que el seu nom mai s'aparti dels teus llavis, mai abandoni el teu cor; i per assolir el socors de la intercessió 
d'Ella, no prenguis amb negligència els exemples de la seva vida. 

Seguint-la, no et perdràs; resant-li no desesperaràs; pensant en Ella evitaràs tot error. Si Ella et sustenta, no 
cauràs; si Ella et protegeix, res hauràs de témer; si Ella et condueix, no et cansaràs; si Ella t'és favorable, 
arribaràs a la fi. I així verificaràs per la teva pròpia experiència amb quanta raó va ser dit: "I el nom de la 
Verge era Maria".  
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LA VIRGEN DE LOURDES,  
CON LAS DOS ROSAS SOBRE SUS PIES 

 

 

La Virgen Asunta al Cielo bajará del cielo, en Lourdes, para pedirle a la joven 
Bernadette, y a través de ella a cada uno de nosotros, oraciones y sacrificios por 
la conversión de los pecadores. Y le dirá lo que también nos dice a cada uno de 
nosotros: “No os prometo la felicidad de este mundo, sino la del otro.” 

Y atención, porque en Lourdes la Virgen bajará del cielo con dos rosas rosas 
sobre los pies. 

Si en el cielo hay rosas rosas, hermanos y hermanas, quiere decir que el Cielo 
no es sólo "un estado de felicidad" (como alguien ha sugerido), sino que también 
es un lugar maravilloso donde crecen las rosas. 

La palabra "paraíso" significa jardín. 

No nos podemos ni imaginar lo que Dios nos tiene preparado: ni el ojo lo ha visto 
jamás, ni el oído lo ha oído, ni el corazón del hombre lo ha soñado… 

El Infierno no está preparado para nosotros, los hombres. Está preparado para el 
Demonio y sus ángeles. 

Para nosotros está preparado el Cielo. 

María Asunta al cielo, bajará muchas veces del cielo para pedir oración y 
sacrificios por "los pobres pecadores", pues muchas almas se van al infierno por 
no haber quien rece y ofrezca sacrificios por ellas (lo dirá la Virgen en Fátima). 
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SANTA TERESA 
 DE ÁVILA 

Carmelita descalza 
 (1515-1582) 

Retrato de S. Teresa de Jesús. 
Autor anónimo. S. XVI 

 

NADA TE TURBE… 
Del infierno acosado  
aunque se viere,  

burlará sus furores  
quien a Dios tiene… 

 

 

Nada te turbe,  
nada te espante,  
todo se pasa,  
Dios no se muda; 
la paciencia  
todo lo alcanza;  
quien a Dios tiene  
nada le falta: 
Sólo Dios basta. 
Eleva tu pensamiento,  
al cielo sube,  
por nada te acongojes,  
nada te turbe. 

A Jesucristo sigue  
con pecho grande,  
y, venga lo que venga,  
nada te espante. 

 

¿Ves la gloria del 
mundo?  
Es gloria vana;  
nada tiene de 
estable,  
todo se pasa. 

Aspira a lo celeste, 
que siempre dura; 
fiel y rico en 
promesas,  
Dios no se muda. 

Ámala cual merece  
bondad inmensa;  
pero no hay amor fino  
sin la paciencia. 

Confianza y fe viva  
mantenga el alma,  
que quien cree y 
espera  
todo lo alcanza. 

 

Del infierno acosado  
aunque se viere,  
burlará sus furores  
quien a Dios tiene. 

Vénganle desamparos,  
cruces, desgracias;  
siendo Dios su tesoro  
nada le falta. 

Id, pues, bienes del 
mundo;  
id dichas vanas;  
aunque todo lo pierda,  
sólo Dios basta. 

 

 

 

www.mossenjoan.com/ 
index_JMSO.html 

file://servidor-bisbat/Personal/DELEGACIONS/MATRIMONIALS/Notari-Secretari/aa_segonafase_nov2005/homilies/A/any/Dium%2027%20-%20A/www.mossenjoan.com/
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Oración de Consagración de la 
Familia a los Sagrados Corazones de 

Jesús y María   

Santísimos corazones de Jesús y María, 
unidos en el amor perfecto, como nos 
miráis con misericordia y cariño, 
consagramos nuestros corazones, nuestras 
vidas, y nuestras familias a Vosotros. 
Conocemos que el ejemplo bello de Vuestro 
hogar en Nazaret fue un modelo para cada 
una de nuestras familias. Esperamos 
obtener, con Vuestra ayuda, la unión y el 
amor fuerte y perdurable que Os disteis. 
Que nuestro hogar sea lleno de gozo. Que 
el afecto sincero, la paciencia, la 
tolerancia, y el respeto mutuo sean dados 
libremente a todos. Que nuestras oraciones 
incluyan las necesidades de los otros, no 
solamente las nuestras. Y que siempre 
estemos cerca de los sacramentos. Bendecid 
a todos los presentes y también a los 

ausentes, tanto los difuntos como los vivientes; que la paz esté con 
nosotros, y cuando seamos probados, conceded la resignación cristiana a 
la divina voluntad de Dios. Mantened nuestras familias cerca de Vuestros 
Corazones; que Vuestra protección especial esté siempre con nosotros. 
Sagrados Corazones de Jesús y María, escuchad nuestra oración. Amén. 

http://santoscorazones.blogspot.com.es/2010/08/consagracion-los-sagrados-corazones-de.htm 

+++++++++++++++++++ 

¿DÓNDE ESTÁ EL CORAZÓN VIVO DE 
 JESÚS, LATIENDO DE AMOR, POR 

CADA 
 UNO DE NOSOTROS?: 

¡EN LA EUCARISTÍA! 
www.mossenjoan.com/index_JMSO.html 

http://santoscorazones.blogspot.com.es/2010/08/consagracion-los-sagrados-corazones-de.htm
http://www.mossenjoan.com/index_JMSO.html

	Beata Jacinta, de Fátima: “¡JESÚS, MARÍA, AHORA PODÉIS SALVAR MUCHAS ALMAS PORQUE ESTOY SUFRIENDO MUCHÍSIMO!”

